

# Zapopan refuerza seguridad con 94 nuevas patrullas

Con una inversión cercana a 447 millones de pesos, la Policía de Zapopan llega a 835 unidades de vehículos motorizados y no motorizados

Para reducir los tiempos de respuesta, fortalecer las tareas de vigilancia y reforzar la seguridad en el municipio, la Policía de Zapopan recibió 20 patrullas de un total de 94 que se sumarán en próximos días a la Comisaría.

Con estos vehículos se llegará a un total de 835 unidades motorizadas y no motorizadas.

El alcalde zapopano, Pablo Lemus, destacó que, según cifras presentadas hoy en la Junta de Seguridad, la incidencia delictiva se redujo 38 por ciento, de septiembre 2019 a septiembre 2020 en el municipio.

Este resultado, señaló el Comisario General Roberto Alarcón Estrada, se da gracias al equipamiento que se ha brindado a las fuerzas de seguridad en Zapopan, que en la administración de Pablo Lemus ha tenido una inversión cercana a 447 millones de pesos.

También resaltaron que, según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, Zapopan es el municipio de la Zona Metropolitana de Guadalajara con una menor percepción de inseguridad.

Además, luego de 20 años que el helicóptero Halcón entrará en operaciones.

Hace unas semanas se le dio mantenimiento preventivo a la aeronave, así como renovación de pintura con la finalidad evitar la corrosión y daño a la estructura.

## Patrullas

Las nuevas patrullas son marca Toyota modelo Tacoma sport 4X2 modelo 2020 motor UV6, transmisión automática, cámara de reversa, A/C automático, asientos de tela, asiento eléctrico, faros de niebla, 8 bolsas de aire, ventana trasera eléctrica, Star Safety System.

Éstas se equiparon con torreta, sirena, bocina, 10 módulos leds, 4 estrobos de leds, sistema de doble batería, estructura metálica roll bar, banca para tres detenidos, centro de burrera, defensa trasera, consola de mando central, GPS, rótulos y balizamiento.

## Recorte a seguridad

Ante el recorte presupuestal del Subsidio para el Fortalecimiento del desempeño en materia de Seguridad Pública (Fortaseg) para el próximo año, el edil hizo un llamado a las autoridades y diputados federales para contemplar modificaciones al presupuesto federal para que esos recursos sigan llegando a los municipios.

“Afortunadamente Zapopan tiene finanzas sanas, somos el municipio mejor calificado en materia presupuestal según **Fitch Ratings**, y si nosotros vamos a tener una merma muy importante en nuestros recursos en materia de seguridad imagínense los municipios que no tienen finanzas sanas y responsabilidad de la seguridad es de todos”, aseveró Lemus Navarro.